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Luego de que en las elecciones del 2 de junio hubo una cifra récord de participación de mexicanos en el exterior,
el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) sigue con sus campañas para promover su participación en
la vida democrática del país.

La plataforma digital Voto Chilango difunde información de relevancia para la comunidad migrante, como la
relacionada con la credencialización en el extranjero, o las actividades del IECM y del Instituto Nacional
Electoral (INE) en materia de voto extraterritorial, así como foros, pláticas, cursos, e iniciativas institucionales y
ciudadanas.

En el sitio www.votochilango.mx también es posible encontrar noticias sobre el avance de los derechos políticos
y electorales de la comunidad mexicana en el extranjero, así como de su derecho a ejercer el voto desde donde se
encuentren, tanto a nivel local como federal.

La plataforma digital fue fundamental para que en el proceso electoral local ordinario 2023-2024 participaran
quienes se encuentran en el exterior, pues emitieron 45 mil 873 votos para la jefatura de Gobierno, un 120 por
ciento más que en los comicios del 2018.

Para la diputación migrante, los votos emitidos desde el extranjero fueron 45 mil 742, que equivale al 413 por
ciento, más que los 8 mil 913 sufragios del 2018.

Ahora el micrositio Voto Chilango será el canal para proporcionar información a la comunidad migrante sobre
los procesos consultivos de la Ciudad de México.

La plataforma digital también cuenta con un directorio de asociaciones de mexicanas y mexicanos radicados en el
extranjero, dedicadas a temas diversos como la promoción de la cultura mexicana, la cohesión de estudiantes en
distintas universidades, la difusión de noticias o el empoderamiento de las comunidades en diferentes ciudades.

Además del micrositio, Voto Chilango cuenta con redes sociales para difundir toda la información y mantenerse
en contacto con la comunidad migrante: @VotoChilango, en Facebook; @VotoChilango, en X, y
@votochilango, en Instagram.

Ilegal que jueces y magistrados suspendan labores, dice el presidente

Los jueces y magistrados no pueden dejar de prestar los servicios de justicia y eso lo saben las autoridades del
Consejo de la Judicatura Federal, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador, aunque se manifestó en
contra de que sean sancionados o se les descuenten los días que estén en suspensión de labores los trabajadores
de este poder.

Al referirse a una circular de la Secretaría de Hacienda, que señala que se les deben descontar los días que no
trabajan, el presidente dijo que no está de acuerdo y si es necesario se modificará ese documento.

"Tienen todo el derecho a manifestarse, legalmente lo tiene que atender el Consejo de la Judicatura, y saben ellos
que no pueden dejar de prestar el servicio, pero este es un país de libertades plenas y no hay represión",

https://ovaciones.com/conferencia-de-amlo-en-vivo-temas-de-la-mananera-hoy-22-de-agosto-de-2024/
https://ovaciones.com/conferencia-de-amlo-en-vivo-temas-de-la-mananera-hoy-22-de-agosto-de-2024/


insistió.En este contexto, dio a conocer una nota que le envió la Secretaría de Marina en la que señala que un juez
concedió un amparo a una empresa que reclama una expropiación hecha en 1908, lo cual es todas luces es
improcedente, porque ya prescribió.

Por ello, dijo que ojalá ese juez esté en huelga, para que no haga este tipo de cosas, pero consideró que la que sí
debería estar trabajando es la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la ministra Norma
Piña, que tiene detenidos dos recursos contra el pago de 35 mil millones de pesos en impuestos de una
empresa.Incluso mostró el texto que le envió a Norma Piña para solicitarle que destrabe esos casos.

"Los citados asuntos corresponden a créditos a favor del fisco federal por omisiones de contribuciones de los
ejercicios fiscales 2008 y 2013 sobre los que han transcurrido más de dieciséis y once años en litigio,
respectivamente, además de haber cursado todas las instancias legales, qué incluyen la resolución por los
Tribunales Colegiados de Circuito a favor del Estado por un monto que asciende a más de 35 mil millones de
pesos, recursos a los que la Federación y del pueblo de México tienen derecho a acceder y que les han sido
negados por un indebido abuso de los aletargados procesos de los órganos encargados de impartir justicia",
sentenció.

Al referirse a la Reforma Judicial insistió a los legisladores en que el documento incluya un mecanismo de
protección para proteger a los jueces y magistrados que atienden casos de delincuentes peligrosos.

Anuncia AMLO un largo informe presidencial para el de septiembre

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el 1 de septiembre por la mañana dará su último
informe de gobierno en el zócalo capitalino y advirtió que será un evento largo, porque tiene que hacer un
recuento de toda su administración.

Explicó que la presidenta electa estará invitada a este último informe presidencial y que también será invitada a la
ceremonia del 15 de septiembre, aunque se analizará como, para respetar el protocolo.

Al hablar de las últimas actividades que tendrá como presidente, anunció que en la ceremonia del 15 de
septiembre se prepara la presentación de un grupo de bandas oaxaqueñas de la región mixe y también estará la
banda sinaloense MS.

Tras reiterar que Claudia Sheinbaum será una excelente mandataria y a partir del 1 de octubre será su presidenta
y de todos los mexicanos, acotó que también se prevé incluir otro espectáculo tradicional.

Asimismo, dijo que continuarán las giras con la presidenta electa y que se está afinando la agenda de las últimas
semanas y no descartó invitarla a alguna conferencia mañanera, porque sería un honor tenerla con él. "Si ella
quisiera venir un día a la mañanera, sería para nosotros un honor", indicó.

También adelantó que la próxima semana habrá un encuentro entre los equipos saliente y entrante en materia
económica, para abordar el diseño del Presupuesto de Egresos para 2025.

AMLO confirma: Había comunicación de E.U. con Joaquín Guzmán

Desde Estados Unidos había comunicación con Joaquín Guzmán López para su entrega, pero las autoridades de
ese país no sabían que se llevó también en el avión en el que llegó a Ismael El Mayo Zambada, aseguró el
presidente Andrés Manuel López Obrador, tras precisar que eso es lo que se conoce formalmente en la
investigación de la Fiscalía General de la República (FGR) y la decisión es que se conozca todo lo sucedido.

"Venían manteniendo comunicación para un posible acuerdo. Ellos han dicho que en efecto había acuerdo o se
estaba gestando este acuerdo, pero que no sabían que en el avión llegaba a territorio estadounidense el señor
Zambada. Eso es lo que se conoce formalmente en la investigación que está llevando a cabo la FGR", precisó al



ser cuestionado sobre este tema.

Agregó que todo se tiene que investigar y aclarar, además de que debe haber transparencia, y consideró que si la
autoridad lo considera necesario debe declarar también el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya.

"Así como ayer informan, dan un adelanto de cómo va la investigación, considero que lo van a seguir haciendo
en la medida que vayan saliendo", subrayó en referencia a la indagatoria de la FGR.

Aprovechó además para arremeter contra administraciones anteriores, pues hace poco se padeció de un
narcoestado y ahora se está combatiendo la delincuencia.

A finales de año estará en servicio todo el trayecto del Tren México-Toluca

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el Tren México-Toluca El Insurgente estará terminado
y en operación a finales de año y detalló que hubo algunas complicaciones en esta obra debido al trazo y también
a que los conservadores obstaculizaron la construcción, incluso desde la alcaldía Álvaro Obregón.

Durante su conferencia de prensa matutina, explicó que este tren es muy importante para conectar a la Ciudad de
México con Toluca y solo falta un tramo por concluir, porque una parte ya está en operación.

A su vez, el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes explicó que el gobierno federal tuvo a
su cargo 42 kilómetros de obra civil, 58 kilómetros de vía, catenaria, obra electromecánica y sistemas
ferroviarios, así como la construcción de talleres y cocheras, que están en Zinacantepec.

Asimismo, se encargó de cinco estaciones que son, Zinacantepec, Toluca, Metepec, Lerma y Santa Fe, que está a
punto de operar, así como 20 trenes eléctricos, con un tiempo de traslado en las cinco estaciones de 37 minutos a
80 kilómetros por hora.

Actualmente, la tarifa es de 15 pesos, pero al entrar en operación Santa Fe será de entre 15 y 90 pesos y se puede
pagar con la tarjeta de movilidad integrada o mediante un código QR.

Agregó que la etapa 2 que está por concluir va de la estación Lerma a Santa Fe con un total de 20 kilómetros y
que tiene ya un avance importante.

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, aseguró que esta fue una obra
complicada por la orografía de la ruta y detalló que incluso hubo oposición política que atrasó el proyecto.

Recordó que en el proyecto original no estaba la estación Vasco de Quiroga, pero la doctora Claudia Sheinbaum
decidió incorporarla, para abarcar a la zona más popular de Santa Fe.

Además, habrá en observatorio un Centro de Transferencia Modal donde habrá tres rutas de RTP hacia diferentes
puntos.

Dijo que la inversión total es alrededor de 100 mil millones de pesos y de ellos cerca de 20 mil millones
corresponden a la Ciudad de México.

El actor principal de esta transformación es el pueblo de México. Conferencia matutina https://t.co/gK7i9S9aj3
Andrés Manuel (@lopezobrador_) August 22, 2024


